

## NOTA DE PRENSA

# Especial Lotería de Navidad y la gran final de “La Batalla de OPSXXI” en TPA

- *TPA ofrecerá la señal institucional del sorteo de la Lotería de Navidad desde el Teatro Real de Madrid, además de llevar a cabo un importante despliegue de medios, tanto técnicos como humanos, por todo el territorio asturiano.*
- *El “talent show” de la televisión pública asturiana llega a su Gala Final y resolverá quién es el ganador de esta edición de 2022.*

**Xixón/Gijón, 21 de diciembre de 2022**

La Radiotelevisión del Principado de Asturias arranca las fiestas navideñas con la primera de las grandes citas y una de las más emocionantes: el Sorteo de la Lotería de Navidad. Mañana jueves, 22 de diciembre, a partir de las 09:00 horas de la mañana, como cada año y ya van dieciséis, TPA emitirá el programa “Especial Lotería de Navidad”.

Al frente del programa estará Miguel González, acompañado en el plató de informativos de TPA por Jordán Sánchez, propietario de la administración de lotería de Gijón *La Curuxina*, y Borja Muñiz, presidente de la Agrupación Nacional de Asociaciones Provinciales de Administradores de Lotería.

A lo largo del sorteo, se irán compartiendo desde el plató todos los detalles relevantes sobre los premios que vayan saliendo y se harán conexiones en directo con el equipo de TPA presente en el salón del Teatro Real de Madrid, para ver cómo se vive el sorteo desde el patio de butacas. Asimismo, un amplio despliegue de corresponsales, seis equipos en total, preparados para partir desde Gijón, Oviedo, Avilés, Mieres, Pravia y Bimenes hacia cualquier punto de nuestra comunidad autónoma nos permitirá conectar en directo con aquellos lugares donde ya se esté celebrando algún premio y ser testigos de la alegría de los afortunados.

Mañana jueves, día 22 de diciembre, a partir de las 09:00 horas, TPA llevará a sus casas toda la ilusión y la alegría de este emblemático Sorteo de Navidad.

### **LA GRAN FINAL DE “LA BATALLA DE OPSXXI”**

Y también mañana jueves, 22 de diciembre, a partir de las 22:30 horas, la tercera temporada de “La Batalla de OPSXXI” vivirá su noche más emocionante.

Durante estas seis semanas de concurso hemos sido testigos del duelo de voces entre las generaciones capitaneadas por Marga Llano y Luismi Fernández. Sus integrantes se han subido al escenario de OPSXXI con muchos nervios y emociones, pero con más fuerza que nunca, para interpretar más de 42 temas y conseguir deshacer el empate existente entre los “Millennials” y los “Boomers”, ganadores de la primera y segunda edición respectivamente.

En un principio, todo hacía presagiar que serían los “Boomers” quienes se llevarían la victoria en esta tercera temporada; sin embargo, la increíble remontada de los “Millennials” ha provocado que ambos equipos lleguen a la “Batalla final” con las mismas opciones.

Mario Álvarez, Marga, Luismi y los miembros del jurado: Eva Hevia, Law González y Pedro Bautista, serán los encargados de abrir esta séptima y última gala, y lo harán interpretando un tema grupal arreglado para la ocasión. A continuación, podremos disfrutar de los dos últimos duelos de la temporada. Los dos equipos deberán enfrentarse en los estilos de ‘Ritmos latinos’ y ‘Música de ayer’ y, además, a las sorpresas que les tiene preparadas la dirección y es que la dinámica del concurso cambiará ligeramente con respecto a las galas anteriores. La prueba de ‘Dúos’ pasará a ser de ‘Trios’, y la prueba de solistas pasará a ser una prueba grupal, en la que tendrán que subir al escenario los 6 artistas que conforman cada equipo para interpretar un mismo tema.

La gran final de “La Batalla de OPSXXI”, una gala llena de emoción que podrán disfrutar mañana jueves, día 22 de diciembre, a partir de las 22:30 horas en TPA.